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LOCUTOR: Tem gente que olha pras favelas e 
só vê carência. Mas a Accenture e a Gerando 
Falcões enxergam um enorme potencial nessas 
comunidades. Afinal, elas abrigam 17 milhões de 
pessoas que movimentam quase 180 bilhões de 
reais por ano. Foi dessa visão que nasceu o 
programa de inovação social Favela Beta. Quem 
explica é o Vinicius Fontes, líder da área de 
Inovação da Accenture. 

 
VINICIUS FONTES: O Favela Beta surgiu pra 
gente criar novas soluções que resolvam os 
problemas da Favela. A primeira etapa é 
entender o problema com as pessoas que vivem 
o problema. E a partir daí a gente convida 
grandes empresas pra gente criar um produto 
novo, uma solução nova que resolva o problema 
das pessoas ali que moram na favela. 
 
LOCUTOR: Assim, as empresas geram novos 
negócios, e as comunidades recebem serviços e 
produtos sob medida pras suas necessidades. 
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LOCUTOR: Fernanda Pessoa, líder do Favela 
Beta pela Gerando Falcões. 
 
FERNANDA PESSOA: O primeiro impacto que a 
gente espera é ter a favela como centro decisório, 
e colocar a favela no radar do mercado 
consumidor. E, no fim, por fim, sempre, o nosso 
grande objetivo é garantir que essa população 
consiga viver de forma digna, digital e 
desenvolvida. 
 
LOCUTOR: O Favela Beta é um exemplo de 
como a Accenture atua em mais de 40 setores 
pra entregar todos os dias a promessa da 
tecnologia e da criatividade humana. Accenture, 
que venha a mudança. 
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